

Fallece paciente hospitalizado por ensayo clínico en Francia



La Habana, 17 ene (RHC) El paciente que se encontraba en estado de coma luego de participar en un ensayo clínico en Francia, falleció este domingo, informó el hospital universitario de la ciudad de Rennes (noroeste).

Según la información divulgada, las otras cinco personas hospitalizadas por formar parte del test, se encuentran estables.

Los pacientes son hombres de 28 a 49 años de edad que participaron en un estudio efectuado por el laboratorio galo Biotrial para el grupo farmacéutico portugués Bial en busca de un medicamento que permita tratar problemas motores y de ansiedad ligados a enfermedades neurodegenerativas.

La Agencia Nacional de Seguridad del Medicamento comenzó la inspección del lugar en el que se efectuaron los ensayos, mientras que la justicia francesa abrió una investigación por "heridas involuntarias superiores a tres meses", acorde con los reportes dados a conocer.

El objetivo de la pesquisa es determinar si se respetó el protocolo y si el accidente fue provocado por la molécula suministrada a las personas o por la forma en que fue administrada.

La ministra de Salud Marison Touraine declaró que se trata de un accidente grave.

El test fue interrumpido y todos los voluntarios que participaron -90 en total- están siendo localizados para controlar posibles efectos. (PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/81541-fallece-paciente-hospitalizado-por-ensayo-clinico-en-francia>



Radio Habana Cuba